

Event Photo



1月8日 西國寺で伝統の柴燈大護摩法要開催 無病息災を祈願

西國寺で毎年恒例の柴燈大護摩法要が行われました。ヒノキの葉や枝を積み上げた護摩壇に点火され、もくもくと白煙が立ち昇りました。願いの書かれた護摩木がくべられ、今年一年の無病息災や家内安全などが祈願されました。

火の中を山伏姿の行者が勢いよく渡り、その後、参拝者も裸足で熱い灰の上を渡りました。



1月11日 一年の地域の安全を願う令和8年尾道市消防出初式

消防関係者の士気の高揚と、防火や防災への意識を新たにしようと、今年も市民センターむかいしまで出初式が開催されました。

屋内での消防関係者の式典のほか、屋外では、消防車両等の展示や消火体験、子ども用消防服着用体験、バルーンアート配布のイベントが開かれ、雪が舞う中、訪れた子どもたちは憧れの消防車両や救急車への乗車体験、消防服を身にまとつての記念撮影、水消火器を使った消火体験などを楽しんでいました。

1月11日 大人への一歩、希望と共に令和8年成人式

今年の成人式が「こざかなくんスポーツパークびんご」で開催され、793人が晴れやかな姿で参加しました。

二十歳代表として、今川翠さん、池田周平さん、宮本望愛さんが「二十歳の誓いの言葉」を述べ、新たな未来への決意とお世話になった方々への感謝の気持ちを伝えました。

皆さんこれからのご活躍を心より応援しています。



1月11日 日本語でつながる国際交流 第23回外国人による日本語スピーチ大会&交流会

外国人による日本語スピーチ大会が福祉センターで開催され、インドネシア、コスタリカ、フィリピン、カナダ、オーストリア、ドイツ、ロシア出身者11人が、母国の紹介や日本での生活体験、尾道の魅力、日本と母国の文化の違いなどについて、日本語で発表しました。発表者が日本の歌を歌うなど、会場は和やかな雰囲気に包まれました。

発表後のアトラクションでは、竹山流津軽三味線 田岡隸山さんによる演奏が行われ、参加者は日本の伝統文化である三味線の美しい音色を楽しんでいました。